

Ballester y Casero ganan puntos en la UJI para ser decanos - El Mundo Castellón al Día - 09/04/2018

Ballester y Casero ganan puntos en la UJI para ser decanos

La alta posición obtenida en los comicios a la Junta de Centros los hace favoritos para los Decanatos de Salud y Humanas



La Universitat Jaume I está inmersa en un proceso para renovar los cargos. TORRES

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN
La Universitat Jaume I de Castellón dio la bienvenida a la primavera eligiendo los nuevos cargos de la Junta de Centros, unos comicios que ofrecen muchas pistas sobre los que podrían ser finalmente los decanos de las distintas facultades del campus del Riu Sec.

Tras las vacaciones de Pascua y la vuelta a las clases el próximo martes se procederá a la presentación de candidaturas para las elecciones a decanos y directores de centro, pero los resultados obtenidos en la Junta de Centro ya avanza a los candidatos que liderarán en los próximos cuatros años las diferentes Facultades de la Universitat Jaume I.

De esta manera, en la Facultad de Humanas y Sociales, en el único centro universitario donde se había anunciado rivalidad entre dos candidatos a suceder a la actual decana Rosa Agost, los votos obtenidos por Andreu Casero (45) en las elecciones a Junta de Centro lo sitúan como favorito para alcanzar el decanato frente al que se configuraba como su oponente el profesor Andrés Traver, que ha logrado 28 votos.

Por su parte, en la Facultad de Ciencias de la Salud el actual decano Rafael Ballester seguirá a todas luces en el cargo ya que también ha logrado el respaldo mayoritario en los comicios de la Junta de Centro.

16
ABRIL

Candidaturas al rectorado.
De momento sólo se conoce la candidatura de Eva Alcón al rectorado

En la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas la que más votos ha obtenido en las pasadas elecciones ha sido la profesora de Derecho Patricia Escribano Tortajada, configurándose así como la favori-

ta para acceder al decanato, hasta ahora ocupado por el catedrático de Organización de Empresas, Rafael Lapiedra. Se cumple así la regla no escrita que alterna en el decanato a un representante de Derecho y otro de Económicas.

En la Escuela de Ciencias y Tecnología la que se proclamó vencedora en las elecciones de la Junta es Amalia Simó Vidal, que con 67 votos puede presumir de apoyo suficiente para alcanzar el decanato de la Escuela.

El próximo 18 de abril se proclamarán las candidaturas definitivas en este proceso electoral que tendrá lugar el próximo 25 de abril.

Asimismo, la Jaume I también se enfrenta antes de finalizar el pre-

sente curso universitario a renovar el claustro y el rectorado, un proceso que culminará el próximo 16 de mayo pero que tras la publicación del censo definitivo comienza un mes antes, del 16 al 20 de abril, con la apertura del plazo para presentar las candidaturas.

El calendario electoral de la UJI fija el 30 de mayo el inicio de la campaña electoral, no obstante si finalmente sólo es la catedrática Eva Alcón la que opta a ocupar el sillón del rectorado, esta fase se desdibujaría para acabar el 16 de mayo con la proclamación de la primera mujer rectora del campus castellonense, un gran hito tras 27 años de trayectoria universitaria liderada por cinco hombres.